

Großes Jubiläum um St. Hedwig

Von Martina Sedlaczek

18. Mai 2022, 22:44

Coronabedingt mussten die Feierlichkeiten zur 100. Wortgottesfeier verschoben werden, aber am Freitag ist es endlich so weit!

Als vor Jahren die dunkle Wolke einer eventuellen Kirchenschließung auf der Zange aufzog, wurden die Gemeindemitglieder aktiv. Ein Kreis Engagierter traf sich einmal im Monat, um miteinander einen Wortgottesdienst zu feiern, reihum wurde er vorbereitet. Dieses Engagement stärkte die Gemeinschaft vor Ort, das monatliche Taizégebet kam hinzu.

Jetzt, am 50. Jahrestag der Kirche St.Hedwig, wird die Feier des 100. Wortgottesdienstes nachgeholt. **Am Freitag, dem 20.5. um 18.30 Uhr.** Die Feier steht unter dem Thema: “Am größten unter ihnen ist die Liebe”.

Im Anschluss gibt es einen Umtrunk vor der Kirche mit Gesprächen und Musik, gemeinsam mit der Bürgergemeinschaft Zange, der Schützenbruderschaft und den Hunnen.

Alle sind herzlich eingeladen!!!





